
SPD-Ratsfraktion

Antrag für die Sitzung des Rates am 26.03.2015 und des vorhergehenden 
Fachausschusses:

    

è Darstellung aller potentiell vorhandenen Innenbereichsbauflächen 
der Gemeinde

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die SPD-Fraktion im Rat der Gemeinde Bedburg-Hau beantragt,

die Darstellung aller potentiell vorhandenen Innenbereichsbauflächen des 

Gemeindegebietes
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SPD-Ratsfraktion Bedburg-Hau, Rathausplatz 1, 47551 Bedburg-Hau

Bedburg-Hau, den 29.01.2015



Begründung:

Die Ansiedlung weiterer Menschen in unserer Gemeinde trägt wesentlich zur Stabilisierung 

der gemeindlichen Einnahmen bei, durch Verbreiterung der Finanzierungsbasis der 

gemeindlichen Aufgaben, durch Steuerzahlungen, durch höhere Zuweisungen sowie mehr 

Kaufkraft. Zudem wirkt die gezielte familienorientierte Entwicklung von Flächen der 

Wohnbebauung den demographischen Veränderungen entgegen.

Die Ausweisung neuer Baugebiete wird seitens der übergeordneten Behörden jedoch immer 

restriktiver gehandhabt, vorrangig gefordert ist es Baulücken zu schließen.

Es ist sehr sinnvoll einen Überblick zu bekommen, an welcher Stelle und in welcher 

Größenordnung eine Wohnbebauung in unserer Gemeinde noch zu realisieren ist.

In einem nächsten Schritt sollte der Rat dann einen Beschluss fassen zur Festlegung der 

Zeitschiene zwecks Entwicklung einzelner zu bebauender Flächen.

Mit freundlichen Grüßen

Wilhelm van Beek
(Fraktionsvorsitzender)

(Kopie: CDU-Fraktion, GRÜNE-Fraktion, FDP-Fraktion)


